

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20/02/2024

Le groupe Airwell fait appel au savoir-faire de LACROIX dans le développement de solutions IoT pour connecter ses équipements**L'association de 2 leaders français pour développer une solution IoT utile**

Airwell, Groupe français coté en bourse, référent en matière de pompes à chaleur, génie climatique et thermique, fait appel à LACROIX, leader français des solutions IoT industrielles, pour développer la solution de raccordement de ses équipements à son application AirHome.

Dans un contexte énergétique tendu, cette solution permet aux utilisateurs de mieux maîtriser leurs équipements thermiques grâce à une gestion centralisée de leur pompe à chaleur mais aussi de leurs appareils de climatisation, ventilation ou eau chaude sanitaire. Une solution connectée frugale qui permet donc de faciliter et d'améliorer leur quotidien, tout en allégeant leur facture.

Le pari de la relocalisation : une conception et une production en France

Airwell s'est appuyé sur LACROIX afin de bénéficier d'une solution complète depuis la phase de design jusqu'à la fabrication.

Impulse, le design center de LACROIX a co-développé une solution sur-mesure sur la base de ses plateformes technologiques génériques. Avec un objectif clair : apporter une solution industrielle compétitive, robuste et cybersécurisée permettant d'optimiser le time-to-market.

La production de 300 000 produits sera lancée en septembre 2024, à *Symbiose*, l'usine 4.0 de LACROIX inaugurée en septembre 2022 dans le Maine-et-Loire.

Un partenariat en faveur de la transition énergétique et environnementale

Ce partenariat est l'illustration des stratégies communes à LACROIX et Airwell, visant à développer et produire localement pour répondre à la nécessité d'une plus grande souveraineté industrielle. LACROIX, qui s'engage dans la technologie utile et Airwell, acteur leader de l'efficacité énergétique, associent ainsi leurs expertises pour répondre à l'urgence des enjeux sociaux et environnementaux.

En développant une solution 100 % Made in France, les deux groupes travaillent ensemble pour assurer une meilleure traçabilité de la chaîne de valeur : il est ainsi plus simple d'assurer le maintien en condition opérationnelle ainsi que la réparabilité des produits, un enjeu également prioritaire que la réglementation rendra bientôt obligatoire.

« Airwell est très heureux de collaborer avec LACROIX afin de mutualiser nos expertises, Airwell-technicien œuvrant pour l'efficacité énergétique, et LACROIX – acteur engagé dans les solutions IoT et les équipements électroniques. L'enjeu est de répondre avec une solution technologique utile et produite 100% en France qui soutient le savoir-faire français et la souveraineté industrielle. » déclare Laurent Roegel, CEO du Groupe Airwell.

CONTACTS PRESSE

LACROIX

Léna Derudder
lacroix@looksharp.fr
06 12 83 31 66

AIRWELL

Angélique Doiteau
a.doiteau@ruedesrp.fr
06 83 07 37 17

À propos de LACROIX

LACROIX, ETI familiale cotée est convaincue que la technologie doit être bénéfique à l'environnement et à la société. A travers trois activités, Electronics, City et Environment, LACROIX accompagne ses clients dans la construction et la gestion d'écosystèmes de vie intelligents, grâce à des équipements et des technologies connectés. En 2023, le chiffre d'affaires du groupe s'élevait à 761 millions d'euros.

L'activité Electronics conçoit et fabrique des équipements électroniques, des solutions IoT (hardware, software & cloud) et IA, notamment pour les secteurs de l'automobile, de l'industrie, des maisons et bâtiments connectés, de l'aéronautique, de la défense ainsi que de la santé. L'activité City fournit des solutions connectées et sécurisées pour optimiser la sécurité des usagers et aider à la décarbonation des territoires (éclairage public, gestion de trafic, V2X, signalisation). L'activité Environment assure le pilotage à distance des infrastructures d'eau et d'énergie, des enjeux clés face aux périodes de sécheresse plus intenses et récurrentes, associées à la nécessité d'une meilleure efficacité énergétique.

Fort de son expérience, de ses expertises technologiques et de ses métiers, LACROIX travaille avec ses clients et ses partenaires pour faire le lien entre le monde d'aujourd'hui et le monde de demain. Le groupe les aide à construire l'industrie du futur et à bénéficier des opportunités d'innovation qui les entourent, en leur apportant les équipements et les solutions adaptés, pour un monde plus intelligent.

A propos du Groupe Airwell

Créée en 1947 en France, Groupe Airwell est un fabricant français de pompes à chaleur et créateur d'écosystèmes énergétiques. Acteur incontournable des solutions climatiques et thermiques basées sur les besoins et usages, Groupe Airwell, présent dans 80 pays, ambitionne de devenir un des leaders en Europe. Positionné sur le marché porteur de la transition énergétique, la société oeuvre dans l'objectif d'optimiser la consommation énergétique de ses offres, préserver les ressources naturelles en exploitant notamment l'énergie solaire, afin de fortement limiter l'empreinte environnementale de ses clients. Basé à Montigny-le-Bretonneux (78), Le Groupe Airwell compte plus de 100 collaborateurs. En mars 2023, le Groupe Airwell devient membre de la Communauté du Coq Vert portée par Bpi France et l'ADEME.

Plus d'informations sur www.airwell.com et www.groupe-airwell.com.